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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ５年１１月２２日 

午前・午後 １時５５分    

議会名 令和 ５年 第 ４回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ３番          神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、市が管理するカーブミラ

ーの現状と設置基準、維持管

理について 

１）、カーブミラーの現状につ

いて 

 

 

 

 

２）、設置基準について 

 

 

 

 

３）、維持管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市内における設置基数及びその把握はどのように

されているのか伺います。 

②形状的に何種類のカーブミラーがあるのか、ま

た、その使い分けについて伺います。 

③素材、特徴について伺います。 

 

①基本的な設置の考え方について伺います。 

②令和２年度からの年度別新規設置基数について伺

います。 

③新規設置の手続きの流れについて伺います。 

 

①機能面からの交換時期について伺います。 

②令和２年度からの破損や劣化等により交換した数

について伺います。 

③ミラー面の機能低下及び汚れに対する対応につい

て伺います。 

④安全面から定期的な清掃（ミラー面）が必要と思

われます。警察、各種団体、地域等と連携して対応

すべきと考えますが、如何でしょうか。 
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２、有害鳥獣被害等の状況に

ついて 

１）、令和５年度の主な有害鳥

獣の捕獲状況について 

 

 

 

 

２）、市内のクマの出没情報に

ついて 

 

 

 

 

 

 

３、消防団の活性化及び新規

導入車両について 

 

 

 

 

 

 

４、旧三好小学校敷地内の立

木及び遊具の管理について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和５年度のシカ、イノシシ、ニホンザルの捕獲

状況を伺います。 

②今年度の捕獲状況の特徴について伺います。 

③地域からの出没情報等の集約を強化すべきと考え

ますが、如何でしょうか。 

 

①令和５年度の市内のクマの出没情報について伺い

ます。 

②捕獲わな等設置は行われたのか伺います。 

③市民に対する周知はどのようにされているのか伺

います。 

④防災無線、広報車等の活用状況について伺いま

す。 

 

①消防団活性化推進基本計画の進捗状況について伺

います。 

②令和５年９月定例会にて議決された、小型動力ポ

ンプ付積載車（２台）の運用開始時期について伺い

ます。 

③準中型免許取得に対する助成等の経過について伺

います。 

 

①立木の現状をどのように捉えているのか伺いま

す。 

②南東部付近の落ち葉等が新規道路の通行に支障を

与える可能性があると思われますが、見解を伺いま

す。 

③校庭内にある遊具の取扱いについて伺います。 

 


